

祝

ラグビー部 花園県予選 準決勝進出 気仙沼向洋高校48 - 7仙台工業高校

復興のシンボル・スペシャリストを目指して

気仙沼向洋高校

27年9月版

宮城県気仙沼向洋高校
〒988-0064
気仙沼市九条213-3
(気仙沼高第2運動場)
TEL 0226-22-1131
平成27年10月13日発行



9月13日(日)、全国高校ラグビー県予選大会の準々決勝が県サッカー場で行われ、本校は仙台工業高を48-7で下し、2年連続のベスト4入りを果たしました。準決勝の試合は、10月21日(水)に県サッカー場で第2シードの石巻工業高と対戦します。石巻工業高は、県総体準決勝で26-36で惜敗した相手で、雪辱を期しての対戦となります。

バイク実技講習会

9月30日(水)、秋の交通安全運動期間と重なるこの日、千厩自動車学校から講師の先生3名お招きし、本校の第2グラウンドを会場にバイク実技講習会が行われました。参加生徒は、9/10にバイク通学を許可された者など16名で、バイクを持ち込んで安全運転の技術向上を図りました。



生徒会役員選挙 立会演説会&投票

新しい生徒会役員立候補者による立会演説会が9月1日(火)に体育館で行われました。その後、教室で投票を行い、開票の結果、産業経済科2年の鈴木萌哉(もえか)さんが新生徒会長に、機械技術科2年の小野寺大貴くんと機械技術科1年の吉田優介くんが副会長に選ばれました。



9/5(土) 一日救急隊長



9月5日(土)、イオン気仙沼店にて「救急フェア2015」が開催されました。気仙沼・本吉地域広域行政事務組合消防本部からの依頼を受け、本校の2名の生徒(情報海洋科3年の森谷優輝くんと三浦拓馬くん)が「一日救急隊長」の委嘱を受け、「心肺蘇生法の実技講習・啓発活動」等においてその任を立派に果たしました。

9/4(月) 賞状授与式



9月4日(月)、宮城県職業能力開発協会の専務理事が来校され、機械技術科2年気仙大介くんへの賞状授与が行われました。7月末に行われた第10回若年者ものづくり競技大会「フライス盤職種」敢闘賞という、厚生労働大臣署名のすばらしい賞状を授与されました。

10月の主な行事

- 10/ 5(月) 企業見学会 (情報海洋科1年生)
- 10/ 6(火) 宮城丸乗船式
- 10/ 7(水) 宮城丸出港式
- 10/ 31(土) 向洋祭(校内発表)

PTA活動 秋の交通安全運動



9月24日(木)~30日(水)、各支部では、PTA会員(保護者)の皆さんが、朝早くから本校ののぼりと交通安全ののぼりを持って、街頭指導を行いました。

9/18(金) 臨時休校

9月17日(木)のチリ地震による津波注意報の影響と大雨により、臨時休校となりました。

